
 
平成２８年第１１回教育委員会会議録 

                                                                       （要点筆記） 
     開 催 日 平成２８年７月２７日（水） 
 
     開催場所 名寄庁舎 ４階大会議室 
                                     
     出席委員 委員長  梅  野    博 
          委 員  松 田 潤 子 
          委 員  中 尾 公 一 
           委 員   髙 橋 雅 樹 
               教育長  小 野 浩 一 
 
     教育委員会事務局・その他機関の長等説明員 
               教育部長             小 川 勇 人 

               学校教育課長          河 合 信 二 

        参事（指導主事）           金 谷   昭（欠席） 

 生涯学習課長          仙 石 徳 志 

        スポーツ・合宿推進課     松 澤 大 介 

        智恵文公民館長        岡 村 美 佳 

               風連公民館長              中 山 勇 人 

               児童センター館長       芝 野 美 記 

        北国博物館長         吉 田 清 人 

 市立名寄図書館長       鈴 木 カヲル 

        なよろ市立天文台       村 上 恭 彦 

               学校給食センター所長      小笠原   弘 

               学校教育課総務係長       伊 藤 富貴子 

 
 
   傍 聴 人 ０名 
      
  開 会   午後３時00分 
       
  会議録署名委員の指名 

    中尾委員  

 
   別紙のとおり会議の顛末を記載し、その相違なきことを証するため、ここに署名委員ととも  

に署名する。 
 
          

委 員 長 
 
 
         署名委員 

 

 

 

 



 

教育行政報告   

   教育行政についてご報告いたします 

１ 第2回上川管内教育委員会教育長会議について 

  ・7月5日上川合同庁舎において開催 

  ・義務教育指導監所管事項として平成28年度学校経営指導訪問について説明 

  ・企画総務課所管事項として①教職員の飲酒運転の根絶について②教職員の服務規律の厳正な

保持について③ストレスチェックについて④学校職員の通勤手当について説明 

  ・教育支援課所管事項として①コミュニティ・スクールの積極的な導入について②英語教育の

充実について③学力の向上に向けた取組の充実について④体力向上に向けた取組の充実につい

て⑤夏季休業に向けての児童生徒の指導について⑥平成28年度上川管内地域いじめ問題等対策

連絡協議会からの提言についてなど11点説明 

  ・教育長部会役員の選出及び教育部長会研修会について等を議事に話し合いを行う 

 

２ 第2回公立高等学校配置計画地域別検討協議会について 

  ・7月25日駅前交流プラザよろーなにおいて開催 

  ・新しい高校づくり推進室参事から平成29年度から平成31年度にかけての上川北学区の公立高

等学校の配置計画を中心に説明 

  ・「名寄市内高等学校在り方検討会」を立ち上げ3月に要望書を提出した。今後も名寄市として

の望ましい高校配置の在り方について理解と支援を求めていく 

 

３ 北海道都市教育委員会連絡協議会定期総会について 

  ・7月26日、27日紋別市において開催 

  ・梅野委員長、教育長、松田委員、中尾委員、髙橋委員の5名が参加 

  ・名寄市が事例発表の担当だったので、『「生きる力」を育み、夢と希望を拓く名寄市教育の

創造』をテーマに教育長が発表した。 

 

４ 7月名寄市立小中学校長会、教頭会について 

  ・7月21日名寄庁舎4階大会議室において開催 

  ・教職員の服務規律の保持に関わって、長期休業期間中の勤務管理、体罰の防止、交通違反・

事故の防止、個人情報紛失の防止などについて 

  ・夏季休業期間中の児童生徒の生徒指導・安全指導の徹底 

  ・教職員の年次有給休暇の有効な行使について 

  ・平成28年度名寄市小中学校いじめ防止サミットの開催のお礼と課題をふまえての今後の各学

校の取組の徹底について依頼 

  ・第2次名寄市総合計画前期計画の作成について取組が進められているが、それに呼応して名寄

市教育改善プロジェクト委員会もこれまでの取組の継承と今日的な課題に適切に対応するた

めに各研究グループの再編を含め検討していきたい 

  ・1学期の様々な学校課題について夏季休業中に対応するもの、2学期に対応するものを整理し

的確な学校経営を行うことについて依頼 

  

  会務報告 教育部長から、前回の教育委員会議以降本日までの会務を報告 

 

 
 

 

 



報告事項 

 
報告第1号 平成28年第2回市議会定例会における質問と答弁概要について 

〔教育部長〕先に開催されました平成28年第2回市議会定例会につきましては、平成28年6月 

15～17日までの日程で一般質問が行われました 

    一般質問では11名の議員から教育関係について質問がありました。質問としては、市民皆

スポーツを目指す取り組みについて、登下校時における安全対策及び支援について、放課後

活動への支援について、スポーツ・合宿推進課の機能と役割について、学校施設環境改善交

付金の不採択に伴う対応について、北国博物館の役割と機能について、検定中の教科書閲覧

に伴う謝礼受領問題について、高校野球を名寄市で開催するための対応について、ＥＮ－Ｒ

АＹホールの有効活用について、2020年に向けての英語教育について、そろばん学習につい

て、運動部活動の推進について、児童生徒の家庭学習の現状と課題について、いじめ防止及

び不登校等の現状と課題について、特別支援教育の取り組みについて、教育施設における食

品ロス削減の啓発を進める考え方について、「名寄市教育改善プロジェクト委員会」最終年

度の取り組みについて、児童生徒の「国語力」の向上について、教員住宅の整備について、

市技指定について、経済的困窮世帯への学習支援対策について、子どもの権利条約について

等の質問がありました。 

 
                 
  閉 会    午後4時25分   


